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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 

Straßensanierung Vanselow: Ist so gemacht worden wie abgesprochen, Löcher sind 
aufgetreten. Die Abnahme ist nicht erfolgt, es wird nachgearbeitet. 

Bushaltstelle Abfahrt Sanzkow: Dort wird gepflastert.  

Ich habe meinen Vorstandsplatz im Wasser- und Abwasserzweckverband abgegeben, diesen 
hat nun der Bürgermeister der Hansestadt Demmin, Herr Witkowski, eingenommen. Nach Wahl 
ist der Platz wieder frei. 

Es fanden einige Veranstaltungen statt: Weihnachtsfeier, Frauentagfeier. Wir müssen nach 
Corona mehr zur Teilnahme motivieren. 

 

Anfragen der Gemeindevertreter: 

Herr Kurth: Ist die Kastanie weg? 

Bürgermeister: Ja, erledigt. 

Herr Steller: Die Löcher wurden nicht ausgebessert. 

Bürgermeister: Nehme ich auf, muss gemacht werden. Wir schauen uns das vor Ort 
gemeinsam an. Ggfls. kommt die ausführende Firma dazu. 

 

 

Herr Kurth: Eine Anregung, bei Baumaßnahmen sollten wir zwischendurch 
Bauablaufberatungen durchführen. 

Bürgermeister: Die hat es gegeben. 

 

Herr Wallow: Gibt es etwas Neues zur Bauruine „Kuhstall“? Welche Möglichkeiten haben wir als 
Gemeinde? 

Bürgermeister: Es ist wie gehabt, es gehört einem englischen Konsortium. Da soll sich das 
Ordnungsamt drum kümmern. Aufgrund des bereits seit längerem bekannten Sachverhalts, 
sollte eine Ersatzmaßnahme mitgeprüft werden. 

Herr Wallow: Haben wir Möglichkeiten der Beschilderung  

Bürgermeister: Es sollte ein Plan erstellt und beim Landkreis eingereicht werden. 

 

Herr Steller: Hat der Brunnentest Vanselow stattgefunden? 

Herr Meynert: Es kommt Wasser, für eine vernüftige Wasserfassung reicht es. Ob es zum 
Löschen reicht, ist erneut zu testen. Frau Kurth ist beauftragt eine Wartung durchzuführen. 

Herr Urbansky: Umzäunung Vanselow Spielplatz? Die Hecke ist dort eingewachsen. 



Bürgermeister: Für einen Rückschnitt ist es leider jetzt zu spät. Wir haben viel in den anderen 
Ortsteilen an Baum- und Heckenschnitt gemacht. Der Haushaltsansatz im letzten Jahr wurde 
aufgebraucht. 

 

Herr Kurth: Ausgleichsmaßnahmen Rinderstall, gibt es darüber noch Diskussionen?  

Bürgermeister: Ich weiß nicht wie weit das StALU da ist. 

Herr Kurth: Es gab eine Hecke Vanselow-Siedenbrünzow, man könnte die wieder anlegen.  

 

Herr Wallow: Können wir die Straßenbeleuchtung einstellen? 

Bürgermeister: Wir können die Einstellung vornehmen, ich schaue mir das an. 

 

Herr Kurth: Das Haus nebenan ist leer, man könnte die Fläche als Bauland ausweisen. 

 

Herr Urbansky: Straße Sanzkow-Siedenbrünzow. Kann man die Ecken vernünftig ausgießen? 
Die Ecken sind sehr ausgefahren.  

Bürgermeister: Ich rufe die Straßenmeisterei an. 

 

Herr Wallow: Wir wollten nach Tentzerow Turnhalle fahren uns die Akustikmaßnahme ansehen. 

Bürgermeister: Wer möchte mit? Herr Wallow und Herr Meynert. 
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